

平成24年度の開校にあたりまして、ご挨拶を申し上げます。

初めに生徒の諸君は少しの間、そのまま聴いてください。

保護者の皆様には 日頃堺ラグビースクールの活動にご協力ご支援をいただきまして、誠にありがとうございます。 本日この快晴の下で開校式ができることをうれしく思います。本年度は当スクールが開校しましてより26年目を迎えます。昨年度より3代目校長をやらせていただいています隅田です。

初代の中西校長、と尾原前校長の後を受けまして、1年間いろいろと試行錯誤しながらやってきました。「安全を第一に考えて」スクールを運営しよう。

生徒達のために指導者と保護者が共に力を合せて、やっていこう。

と船を漕ぎ出しましたが、まだまだ順風まんぱんにはまいません。

各種委員会活動に保護者さんのご参画をお願いすることもまだ軌道に乗っておりません。

安全第一をうたって「セルフチェックシート」による健康管理や安全 対策委員による安全推進がどこまで徹底されているのでしょうか。

二度と事故を起こさないためには、私達大人が目くばり、気をくばり、いつも安全を意識していくことが大事なことだと思います。

年度の初めにあたり、この事を肝に銘じてこの1年間やっていきたいと存じます。

どうぞ、今後もますますのご支援を賜りますようお願い申し上げます。

さて、生徒諸君には、年度の始まりにあたって一言言っておきたい事があります。

君たちはラグビーが好きになってここに来てくれていると思います。

幼児や低学年の生徒達にはまだ「ラグビーが好きだ」と言えない子もいるかもしれませんが、ここにいる指導員の先生方はみんな君たちにラグビーを好きになっ てもらいたいと思いい、熱心に指導をしてくれています。

ことわざに「好きこそ、物の上手なれ」と言います。

ラグビーを上手になるには、まずラグビーを好きになることです。

そのために指導員の先生方はお手伝いをしているのです。

そして、ラグビーを好きになったらもう後は、どんどん上手になります。

と言いたいが、そうは間屋が卸さない。

ラグビーが好きなのに上手になれないと思っている人はいますか？

手を挙げてください。 そう正直な事が大事なのです。

「好きなラグビーを上手になりたい」と思っている君たちは、どんな努力をしていますか？

努力をしないでは何事も上手になれませんよ。

でも、どのように努力すれば良いのか？

答えは、目標を持つことです。 目標を持てば達成したときの喜びはひとしおです。
皆さん 目標を持ってください。 そして、個人の目標に加えて、各学年毎にチームとし
ての目標を持ってもらえると、更に練習が楽しくなるのではないでしょ うか。
お正月にその年の目標を持ったりもしますが、学年の年度初めも同じです。

話を終える前に、生徒諸君に質問です。

「堺ラグビースクール生徒のきまり」を知っている人はいますか？

昔は、毎年 このような冊子を配っていきまして、その中の最初に「生徒のきまり」を書い
ています。

読み上げますから、良く聴いて覚えてください。

大きな声であいさつをしよう。

- ・ はい、いいえ
- ・ おはようございます。
- ・ ありがとうございます。
- ・ さようなら

約束ごとを守ろう

- ・ 時間に遅れない
- ・ 自分のことは自分でしよう
- ・ 先生や友達に迷惑をかけない
- ・ みんなが一つの心になって いつも元気で、楽しく練習をしよう

いつもありがとうの心を大切に

- ・ 教えていただいた先生に、
- ・ お父さんお母さんに、
- ・ 施設を借りた皆さんに、お礼を言って帰ろう

さあ、覚えられましたか。

このきまりは、堺ラグビースクールが出来たときからのきまりです。

決してきまりが無くなったわけではありません。

こうした大事なことは、しっかりと受け継いでいきたいと思えます。

みんなで一緒に、基本を大事にしてやっていきましょう。

堺ラグビースクール 校長 隅田輝雄